



CORNOUAILLE CHAPTER

RÉUNION DU CHAPTER DU 23 SEPTEMBRE 2023

Compte-rendu

Début de la réunion par Luc à 15 heures 20
20 participants

La réunion débute par la présentation de trois nouveaux adhérents venus nous rejoindre :

- Stéphane HUMBURG qui est allemand et habite désormais Porspoder
- Christian NICOLLE qui habite Lesneven
- MORELL Etienne-Olivier qui habite Quimper et pour ceux qui ne le sauraient pas est le compagnon de Fabienne de la concession.

Nous leur souhaitons la bienvenue et un grand merci également à eux trois de nous avoir fort sympathiquement dévoilé un peu de leur parcours personnel.

Avant de passer à l'ordre du jour Luc nous informe qu'il a été à Hardelot et qu'il s'est vu remettre par Stéphane SAHAKIAN le trophée des 20 ans du chapter. Ayant constaté une erreur de frappe sur le document, Stéphane SAHAKIAN lui a indiqué qu'il lui renverrait le diplôme corrigé. Celui-ci est désormais accroché dans notre espace chapter.

1 – Retour sur les sorties passées depuis la dernière réunion

- > 120 ans à Budapest – pas de point détaillé sur cet événement aujourd'hui, car aucun des participants présents à la réunion n'y a participé, mais d'après les retours qui ont été fait à Luc, cela s'est très bien passé avec une très belle météo. Arnaud doit nous remettre le drapeau souvenir de l'événement qu'il a récupéré au nom du chapter.
- > 26 au 27 août : Raid Bulles à Reims (5 participants CCQF) – Pour Fabienne très bel événement, accueil très sympathique, champagne tout au long du week-end y compris au petit déjeuner, bonne organisation, balade du samedi matin dans le vignoble champenois avec une arrivée au chemin des dames, soirée cabaret excellente avec un ventriloque impressionnant, logement très bien, soleil au rendez-vous tout le week-end, à part le retour pour certains, 206 motos, 310 participants avec une grande majorité de belges. Seul bémol pour elle, peut-être un peu trop de monde. Le trophée remis est exposé dans la vitrine.
- > 7 au 10 septembre : 8^{ème} édition pour ce festival de Luyes (37), à l'assaut de l'Amérique. André et Josiane y ont participé, c'est un festival qui désormais remplace de plus en plus l'Américan Tours qui lui n'existe plus depuis environ trois ans. Il a fait très chaud mais tout est bien calé et organisé, ce sont les Narvallo's Bikers qui en sont les organisateurs. De plus en plus de monde, pour exemple en 2022 sur quatre jours, 50 000 personnes y ont participé.

> 8 au 10 septembre : Hog's around the rock à Jersey – Pierre-Jean y a participé avec Roland, Anne et ils ont retrouvé sur place Derek et Judith parmi les 150 autres motards présents (120 motos). Dès leur sortie du ferry ils ont été tout de suite accueillis par les membres du chapter de Jersey. Ils ont pris la direction de la concession HD pour s'enregistrer et ont reçu leur pack de bienvenu. Les balades se sont faites par groupes bien encadrés. Météo très chaude et humide. Parmi les points forts à retenir une soirée dans un très grand restaurant sur la plage pour assister au coucher du soleil avec animation pendant le dîner, hébergement dans un hôtel cinq étoiles donnant sur la baie de St Helier. Point négatif la circulation difficile en ville mais de jolies plages et des petits chemins dans la campagne. L'île de Jersey c'est l'Angleterre en miniature, les limites de vitesses sont basses, Pierre-Jean nous précise qu'il n'a pas dépassé la troisième vitesse de tout le week-end, par contre le carburant est moins cher qu'en France. Aucun problème de sécurité, casques, gants sur les motos sans avoir peur qu'ils soient volés. Pierre-Jean nous remet le trophée de cet évènement qui est visible dans la vitrine.

Cassandra FOX, directrice du chapter, lui a dit qu'ils aimeraient nous rendre visite en 2024. Pierre-Jean restera en contact avec elle concernant cette proposition dont il a discuté avec Luc.

- 15 au 17 septembre : 10^{ème} Opale Harley Days à Hardelot (Pas de Calais). Roland a trouvé le trajet un peu long pour y aller mais dit avoir été très surpris du nombre de motos. D'après Luc les statistiques indiquent environ 82 000 visiteurs et 32 000 motos sur l'ensemble de l'évènement. La ville d'Hardelot n'est pas grande et là aussi il a fait très chaud.

2 – Assemblée générale du 2 décembre

Claudette avait envoyé il y a déjà quelques temps un message par mail et par WhatsApp pour informer de cette date, mais à priori certains ne l'ont pas reçu. Luc a vérifié et tous les membres sont bien sur le groupe d'envoi WhatsApp.

Tout comme l'année dernière, cette assemblée aura lieu à l'hôtel Océania de Quimper et pour ceux qui souhaiteront rester dormir sur place, il conviendra à chacun de faire sa réservation (tarif chambre + petit déjeuner : 80 €).

Les convocations seront envoyées en temps utile avec tous les renseignements nécessaires.

3 – 13/14/15 septembre 2024 : 20 ans du chapter

Le bureau a déjà commencé à travailler sur cet évènement qui en est au tout début. Dès que tout sera définitivement calé, le flyer sera mis en ligne.

4 – Calendrier 2024

- 20 janvier : galette des rois du CCQF – quelques membres font part de leur souhait qu'elle se fasse au même endroit que l'année dernière, ils ont beaucoup apprécié l'endroit (à voir)
- Du 29 mars au 1^{er} avril – Wine and sea Bordeaux – le flyer est en ligne
- Du 20 au 21 avril – Gaz'Ailes de l'Ouest – Vannes – Véro nous en parlera une prochaine fois
- Du 1^{er} au 4 mai – Sortie Marais Poitevin by Mary Lou et Dany. Un flyer provisoire est en ligne (**date butoir 31 octobre 2023**) – Luc précise que Dany et Mary Lou ont beaucoup travaillé pour préparer cette sortie et souhaiteraient que nous soyons au moins 20 personnes pour qu'elle puisse être organisée.
- Du 9 au 12 mai – BB18 Nantes
- Du 17 au 20 mai – rallye national des ladies – **cet évènement est complet**
- Du 24 au 26 mai – interchapter en Avignon
- Du 6 au 9 juin – 30^{ème} édition Hog rallye à Senigallia (Italie)
- Du 14 au 24 juin – sortie Alsace by Serge Mura (15 inscrits) - complet
- Du 11 au 14 juillet – Morzine. Un appartement de 5 chambres avec SDB pour 10/12 personnes a été réservé par Pierre Teyssier et il est à l'heure actuelle complet. Par contre, Pierre a encore un contact pour une autre adresse mais du mercredi au dimanche uniquement. Si d'autres personnes sont intéressées, il faudra se décider très rapidement.

D'autres idées/propositions ont été évoquées lors de la dernière réunion de bureau, pas forcément toutes pour 2024 :

- Véronique envisage une deuxième journée mécanique à l'atelier (2024)
- Octobre rose : Véronique souhaite proposer quelque chose (2024)
- Week-end île de Ré : Luc
- Séjour en Bourgogne : Yohann

Si de votre côté vous avez des idées ou propositions (que ce soit à la journée ou plus...), n'hésitez pas à en informer Luc.

Bernard LEMAIRE demande s'il y a quelque chose de prévu pour les cérémonies du 80^{ème} anniversaire du débarquement en 2024.

Luc a contacté Marc VARAISE, notre adhérent normand, qui n'a pas eu d'info pour l'instant mais qui indique que cela va être certainement très compliqué au vu de la sécurité qui sera mise en place, nombreux chefs d'Etat. Cependant Luc va se rapprocher des directeurs de Caën et Rouen et transmettra sur Whatsapp dès qu'il aura des informations.

5 – Calendrier des prochaines réunions (fin 2023 – premier semestre 2024)

2023 : 21 octobre (samedi après-midi) – 17 novembre (vendredi soir)

2024 : 20 janvier (+ galette) – 23 février, 22 mars et 19 avril (vendredi soir) – 25 mai et 22 juin (samedi après-midi).

Ce calendrier n'est pas figé, il pourra être modifié en fonction des circonstances.

Pour les réunions du samedi après-midi, nous essaierons au maximum de la coupler avec une ballade.

Pour les réunions du vendredi soir avec proposition de dîner ensuite, certains membres présents indiquent que par le passé la concession restait ouverte un peu plus tard lors de ces réunions. Luc verra avec Yann notre concessionnaire si c'est possible pour lui, sinon nous essaierons de trouver un endroit où nous pourrions faire la réunion et dîner ensuite.

Roland demande s'il ne serait pas possible de mettre toutes les informations sous forme de calendrier sur le site (sorties – réunions....). Patrice va faire des propositions à Luc.

Un petit cadeau est offert par le chapter aux natifs présents de juillet – août - septembre
(Patrice STEPHAN – André FONTAINE – Georges GOUY)

La réunion prend fin vers 17 heures 30 et est suivie d'un pot offert par le chapter

La secrétaire : Claudette PLAIRE
CORNOUAILLE CHAPTER QUIMPER FRANCE
Cornouaille Moto - ZA de Kerourvois Quimper – 29500 – ERGUE GABERIC
Tel : 02 98 66 69 00